

résidences immobilier

M-OI Risoul vous propose à la vente, en exclusivité, ce chalet type 8 de 225m² entièrement rénové.L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 3751-APO (Lien direct sur les photos)L'Office Immobilier de Risoul vous propose à la vente ce chalet rénové de type 8 de 225m² sur 404m² de terrain.Situé au centre de la Station de ski de Risoul, dans le secteur le plus recherché nommé l'Orée du Bois, ce chalet va vous séduire par sa situation "ski au pied".Conçu pour 16 personnes, ...

M-OI Risoul offers you for sale, exclusively, this completely renovated type 8 chalet of 225m². The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 3751-APO (Direct link on the photos) The Risoul Real Estate Office offers for sale this renovated type 8 chalet of 225m² on 404m² of land. Located in the center of the Risoul Ski Resort, in the most sought-after area called Orée du Bois, this chalet will seduce you with its "ski-in/ski-out" location. Designed for 16 people, this chalet offers ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





